

ABSTRAKSI

Faizatur Rofi'ah (B03209028), Bimbingan Dan Konseling Islam Dalam Mengatasi Disharmoni Sebuah Keluarga di Desa Mojorejo Kecamatan Pungging Kabupaten Mojokerto

Fokus penelitian adalah tentang (1). Seperti apa disharmoni sebuah keluarga di desa Mojorejo, Pungging, Mojokerto ? (2). Bagaimana proses bimbingan dan konseling islam dalam mengatasi disharmoni keluarga di desa Mojorejo, Pungging, Mojokerto? (3). Bagaimana hasil bimbingan dan konseling islam dalam mengatasi disharmoni keluarga di desa Mojorejo, Pungging, Mojokerto?

Dalam menjawab permasalahan tersebut penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif, dengan model analisa deskriptif. Dalam menganalisa Bimbingan dan Konseling Islam ini dengan konseling perkawinan dalam mengatasi disharmoni keluarga di desa Mojorejo, Pungging, Mojokerto, data yang disajikan dalam bab penyajian data yang digunakan berupa hasil wawancara dan observasi yang disajikan dalam bab penyajian data dan analisa data. Pada penelitian ini disimpulkan bahwa dishoarmoni yang terjadi dalam keluarga ini adalah karena dalam perkawinan mereka, istri merasa terpaksa karena di jodohkan oleh kakaknya, selain itu istrinya merasa malu karena ada perbedaan status diantara mereka. dari pengamatan konselor sebelum melakukan proses konseling, disharmoni yang terjadi di keluarga tersebut adalah istri sering berbicara kasar kepada suami, tidak pernah hormat kepada suami, menjelek-jelekkan suaminya kepada tetangganya, tidak mau melakukan tugasnya sebagai istri dan sebagainya. Dalam menangani kasus tersebut konselor menggunakan konseling perkawinan, proses konselingnya menggunakan wawancara (bertatap muka dengan klien) dengan mengarahkan bagaimana berfikir positif dengan menerima segala perbedaan yang terjadi antar pasangan, bisa menerima segala kekurangan dan kelebihan yang ada dalam diri pasangan kita. dan berperilaku yang baik dengan tujuan merubah sikap atau perilaku klien. Hasil akhir dari proses konseling ini cukup berhasil yang mana dapat dilihat dari adanya perubahan sikap atau perilaku klien yang kurang baik mulai menjadi baik.

Kata kunci: *Bimbingan dan Konseling Islam, disharmoni keluarga*

KATA PENGANTAR

Puja dan puji syukur tiada terhingga kepada rabbi sekalian alam, shalawat berbingkai salam tiada pernah kering mengalir abadi keharibaan hamba Allah, Rasulnya Muhammad SAW kerabat dan sahabat beliau serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Tak lupa pula penulis sampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, sehingga skripsi ini tersusun dan terselesaikan dengan lancar kepada :

1. Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag selaku rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya sekaligus orang tua bagi penulis selama menempuh pendidikan di IAIN Surabaya.
3. Dra. Ragwan Albaar, M.Fil.I, selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam.
4. Dr. H. Abd. Syakur, M.Ag selaku dosen pembimbing skripsi yang telah mencurahkan segenap waktunya untuk membimbing dan mengarahkan penulis dalam penulisan skripsi ini.
5. Segenap Bapak dan ibu dosen pengajar Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam yang telah mendidik dan memberikan ilmu selama proses perkuliahan yang penulis lalui. Terima kasih atas semua ilmu dan saran yang penulis dapatkan dari bapak dan ibu.
6. Keluarga konseli (Mbak Nining) terima kasih atas kerja samanya.

7. Kedua orang tua tercinta, adikku serta keluarga besar yang turut memberikan dukungan
8. Sahabat serta teman seangkatan Bimbingan dan Konseling Islam angkatan 2009.

Akhirnya, tanpa mengingkari adanya kekurangan dan kelemahan penulis berharap semoga tulisan ini bermanfaat dan merupakan sumbangan bagi kajian-kajian ilmu keislaman, khususnya dalam bidang bimbingan dan konseling islam. Dan hanya kepada Allah Azza Wajallah semata penulis serahkan.

Surabaya, 11 Juli 2013

Penulis